

## Visio/Télé-conférence SA1-FR d'EGEE



---

**Date :** Mardi 21 octobre 2008, 14h

**Présidé par:** Pierre Girard  
**Secrétaire:** Cyril L'Orphelin

**Fonctionnement :** <http://vacs.in2p3.fr/rms/guide.pdf>

**Prochaine visio. :** le mardi 4 novembre 2008

---

# Ordre du jour

## *1) Approbation du CR de la dernière visioconférence (tous, 5')*

## *2) Points ROC (tous, 10')*

- a) **Ticket GGUS (Tous, 5')**
  - <http://indico.in2p3.fr/materialDisplay.py?materialId=minutes&confId=1053>
- b) **Nouveaux sites**
  - SN-UCAD (suivi assuré par le GRIF)
  - ESRF (Grenoble)

## *3) Points Sites (tous, 15')*

- a) **Restriction à des rôles pour l'accès au CE du T1 (IN2P3-CC/Pierre) (05')**

## *4) Points VO's (Tous, 5')*

- a) **ESR: projet FOOTPRINT**
- b) **VO Formation**

## *5) Fonctionnement de SA1- Fr (Tous, 15')*

- a) **Point « Monitoring » (Christine, 5')**
  - CR de la dernière réunion "LCG-fr-tech/ SA1-fr Monitoring"
  - Préparation d'un tutorial Nagios
- b) **Point « Accounting » (Cécile, 5')**
  - Bon retour à Cécile
  - Aspects légaux concernant la publication de l'accounting (Thierry/Cyril/Fred)
- c) **Formations (Virginie, 5')**

## *6) LCG France T2/T3 (Frédérique, 5')*

## *7) Réunions/Conférences (5')*

- a) **Passées**
  - WLCG-OSG-EGEE Operations meeting, du 13 et 20 octobre 2008
  - GDB Meeting, le 8 octobre 2008
  - LCG-fr-tech/ SA1-fr Monitoring, le 8 octobre 2008
  - LCG-France T2-T3 Technical meeting, du 17 octobre 2008
  - SA1 coordination meeting, du 21 octobre 2008
- b) **A venir**
  - WLCG-OSG-EGEE Operations meeting, du 27 octobre 2008
  - GDB Meeting, le 12 novembre 2008
  - Réunion des sites LCG-France, le 27 novembre 2008, à Grenoble (LPSC)

## *8) Divers (5')*

- Prochaine visio: le mardi 4 novembre 2008
- Il semblerait qu'un security challenge soit en cours de préparation.

## Présences

Sites	Membres	Total
CC.IN2P3.FR	Cyril L'Orphelin	1
	Helene Cordier	1
	Pierre Girard	1
	Pierre-Emmanuel Brinette	1
<b>Total CC.IN2P3.FR</b>		4
CGGVERITAS.COM	Jean-Bernard Favreau	1
<b>Total CGGVERITAS.COM</b>		1
CLERMONT.IN2P3.FR	Jean-Claude Chevaleyre	1
<b>Total CLERMONT.IN2P3.FR</b>		1
CPPM.IN2P3.FR	Edith Knoops	1
<b>Total CPPM.IN2P3.FR</b>		1
IBCP.FR	Christelle Eloto	1
<b>Total IBCP.FR</b>		1
IPNL.IN2P3.FR	Guillaume Baulieu	1
<b>Total IPNL.IN2P3.FR</b>		1
IPSL / IPGP	David Weissenbach	1
<b>Total IPSL / IPGP</b>		1
IRFU/CEA.FR	Christine Leroy	1
<b>Total IRFU/CEA.FR</b>		1
LAL.IN2P3.FR	Guillaume Philippon	1
<b>Total LAL.IN2P3.FR</b>		1
LAPP.IN2P3.FR	Cécile Barbier	1
	Eric Fede	1
	Frederique Chollet Le Flour	1
<b>Total LAPP.IN2P3.FR</b>		3
LPNHE.IN2P3.FR	Liliana Martin	1
	Victor Mendoza	1
<b>Total LPNHE.IN2P3.FR</b>		2
LPTA	Michele Bourgeat	1
	Nicolas CLEMENTIN	1
<b>Total LPTA</b>		2
SUBATECH.IN2P3.FR	Jean-Michel Barbet	1
<b>Total SUBATECH.IN2P3.FR</b>		1
<b>Total</b>		20

# Réunion

## 1) Approbation du CR de la dernière visioconférence (tous, 5')

---

<http://indico.in2p3.fr/materialDisplay.py?materialId=minutes&confId=1255>

Approuvé

## 2) Points ROC (tous, 10')

---

### a) Ticket GGUS (Tous, 5')

- <http://indico.in2p3.fr/materialDisplay.py?materialId=minutes&confId=1053>

### b) Nouveaux sites

- *SN-UCAD (suivi assuré par le GRIF)*
- *ESRF (Grenoble)*

## 3) Points Sites (tous, 15')

---

### a) Restriction à des rôles pour l'accès au CE du T1 (IN2P3-CC/Pierre) (05')

Pour information:

Publication des rôles plutôt que publication de la VO.

Depuis la semaine dernière, les CEs du T1 publie pour CMS uniquement les rôles VOMS comme GlueAccessBaseRule:

- VOMS:/cms/role=production
- VOMS:/cms/role=lcgadmin

Au lieu de:

- VO:cms

Ca marche avec le « matchmaking » du glite-WMS (pas avec le lcg-RB): les CEs sont sélectionnables lors de la soumission avec un proxy VOMS qui contient l'une des FQAN VOMS publiées.

## 4) Points VOs (Tous, 5')

---

### a) ESR: projet FOOTPRINT

Arrêt de la production FOOTPRINT en cours pour recherche d'un bug dans un script perl.

David demande au CC de garder les ressources actuelles à disposition ne sachant pas quand la production va reprendre.

### b) VO Formation

Le CC a créé la VO [vo.formation.idgrilles.fr](http://vo.formation.idgrilles.fr) (cf. VO Id card sur le portail CIC)

Configuration actuelle:

- Serveur VOMS : cclcgvomsli01.in2p3.fr

Config:

<https://cclcgvomsli01.in2p3.fr:8443/voms/vo.formation.idgrilles.fr/webui/config>

- Serveur LFC central: lfc-egée.in2p3.fr

Configuration à venir:

- Déploiement au CC: CE et SE ?

- Déploiement sur d'autres sites ?

Christine : A-t-on vraiment besoin d'un RB ? Un WMS serait peut être mieux.

Le WMS du LAL est ok .

## 5) Fonctionnement de SA1- Fr (Tous, 15')

---

### a) Point « Monitoring » (Christine, 5')

- *CR de la dernière réunion "LCG-fr-tech/ SA1-fr Monitoring"*

- *Préparation d'un tutorial Nagios*

Présentation de « Active MQ » par Julien D. 1

Julien est en train d'étudier « Active MQ » pour une utilisation interne au CCIN2P3.

Travail sur un « dashboard » régional sur le CIC.

Tutorial Nagios en Janvier au CC (monitoring local des sites + orienté grille, une journée et demi de formation).

### b) Point « Accounting » (Cécile, 5')

- *Bon retour à Cécile*

- *Aspects légaux concernant la publication de l'accounting*

*(Thierry/Cyril/Fred)*

Discussion lancée sur les aspects légaux / les informations personnelles diffusées à travers l'accounting (notamment la publication cryptée de DN) suite au GDB :

Demande de John Gordon aux sites de publier les DN et les FQAN. Michel a stoppé la discussion en évoquant les aspects légaux.

Le groupe accounting est en charge de ce problème et doit transmettre les informations à Thierry Mouthuy .

### c) Formations (Virginie, 5')

Planning prévisionnel

- Formation au CPPM en novembre 2008
- Formation à l'Observatoire de Paris, du 10 au 12 décembre 2008
- Formation à l'ESRF en décembre ?
- Formation "Nagios" en janvier ? (Cf. point Monitoring)
- Autres ? : formation quattor avancée évoquée en décembre, demande de JM Barbet et JC Chevaleyre .

Travaux en cours:

- Réunion en novembre – décembre avec Alice pour la gestion de certificats Grid-Fr de formation.
- Travail avec Christine sur l'école d'été CEA/EDF/INRIA, juin 2009

## **6) LCG France T2/T3 (Frédérique, 5')**

---

Tour de table des sites pour l'achat de stockage. Convergence vers du matériel IBM.  
Demande de Frédérique pour les Benchs de Yannick.

Les VOs ne passent pas systématiquement par GGUS. Pierre a évoqué l'exemple récent de CMS qui utilise Savannah pour des problèmes sur les sites. Les tickets s'adressent aux administrateurs de site, mais ne leur sont pas communiqués puisque dans Savannah du CERN. Du coup, il faut attendre qu'un contact CMS prenne connaissance du ticket Savannah et communique son contenu au site concerné. Ca peut donc prendre plusieurs jours là où le problème peut être résolu en quelques heures.

## **7) Réunions/Conférences (5')**

---

### **a) Passées**

- *WLCG-OSG-EGEE Operations meeting, du 13 et 20 octobre 2008*  
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=43122>  
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=43700>
- *GDB Meeting, le 8 octobre 2008*  
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=20234>
- *LCG-fr-tech/ SA1-fr Monitoring, le 8 octobre 2008*  
<http://indico.in2p3.fr/conferenceDisplay.py?confId=1249>
- *LCG-France T2-T3 Technical meeting, du 17 octobre 2008*  
<http://indico.in2p3.fr/conferenceDisplay.py?confId=812>
- *SA1 coordination meeting, du 21 octobre 2008*  
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=43694>

Présentation de la régionalisation des opérations pour EGEE III et EGI.  
Notamment à travers la régionalisation des Opérateurs.  
Modèle validé par les ROCs . Fonctionnement à travers un dashboard régional.  
Discussion sur le futur modèle opérationnel : le passage à EGI risque d'être compliqué.

### **b) A venir**

- *WLCG-OSG-EGEE Operations meeting, du 27 octobre 2008*  
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=43701>
- *GDB Meeting, le 12 novembre 2008*  
<http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=20235>

- *Réunion des sites LCG-France, le 27 novembre 2008, à Grenoble (LPSC)*  
<http://indico.in2p3.fr/conferenceDisplay.py?confId=875>

## **8) Divers (5')**

---

- *Prochaine visio: le mardi 4 novembre 2008*
- *Il semblerait qu'un security challenge soit en cours de préparation.*